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A C T A         Nº   09                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En formato digital, a través de la plataforma zoom, a los veintiseis días del mes de agosto del año dos mil vein-

tiuno, siendo la hora diecinueve y treinta y cinco, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la 

Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, , 

Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Sr. Freddy Diano, Agrim. 

Franklin Aliano, Sr. Milton Goncalves y Sr. Elio Barreto 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

El Prof. Cheppi explica que se convocó, en forma urgente, para tratar la situación sobre la demora en la aproba-

ción de los carnés de deportista. Solicita al gerente que informe sobre la gestión realizada. 

El Cr. Segura informa que, del listado enviado solicitando preferencia, se aprobó, hasta la hora 15 de hoy, un 40 

% de los casos presentados. Dice que, lamentablemente, los Clubes no enviaron en forma inmediata su listado. 

Que inclusive en la jornada hay han presentado listas. Aclara además que no es posible distinguir entre los que 

faltan a los que fueron rechazados por presentar documentación que no corresponde. 

El Prof. Cheppi dice que hay que hablar con la Secrearía, porque han rechazado casos que decían “aptos para 

fútbol amateur” diciendo que debía decir “aptos para el fútbol del interior”. Parece que no se entendiera qué es 

la Organización. 

Dice que hay que hacer un reconocimiento al trabajo denodado de la SENADE y de los funcionarios de la Orga-

nización.  

Propone que, por 7 días, se autorice a jugar con el carné en trámite, tal como se hiciera en 2019. Que los Clubes 

presenten, ante el veedor del partido, la documentación que fuera registrada en SENADE. 

El Sr. Sosa propone agregar que envíen, por mail, fotos de dicha documentación a OFI, antes de jugar los parti-

dos. 

Se aprueba propuesta con el agregado. Unanimidad. 

 

 

Siendo la hora 20:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 31 de agosto de 2021 hora 14:00. 

 


